

M. Kruger est mort à Clarens en Suisse, le 15 juillet. Il était âgé de 79 ans. Sa carrière est trop connue pour qu'il soit nécessaire de la retracer ici. On pourra inscrire sur sa tombe: "Ci-gît un grand patriote". C'est l'hommage que ses adversaires eux-mêmes ne peuvent s'empêcher de lui rendre. Les journaux anglais ont payé à la mémoire du glorieux vaincu un juste tribut d'éloges, et le gouvernement britannique a offert, fort habilement, de lui décerner des funérailles publiques, honneur que la famille a décliné.

* * *

Notre session fédérale est terminée. La prorogation a eu lieu le 10 août. Le budget total voté durant cette session pour l'exercice 1904-1905 est de \$77,000,000 environ. Les ministres sont maintenant dispersés et l'on se demande de toutes parts s'il y aura cet automne des élections générales. Les avis sont contradictoires de même que les symptômes. Nous en saurons plus long le mois prochain.

Thomas Chapais.

Québec, 20 août 1904.

